



LES TROUBADOURS DE TERRE DES HOMMES

Deux filles en jupe paysanne et deux garçons aux ceintures fléchées, ce sont les Troubadours que vous voyez se promener sur l'emplacement de Terre des Hommes. Vous vous demandez ce qu'ils font là? Ils s'arrêtent, tout à coup, vous sourient, et se mettent à chanter des chansons de chez nous, notre folklore.

Le temps de quelques chansons et le joyeux quatuor se rend un peu plus loin surprendre et réjouir un autre groupe de visiteurs. Pour la quatrième saison, déjà, ils vont ainsi à la rencontre des gens qui attendent à l'entrée d'un pavillon ou l'arrivée du minirail. Gentiment ils essaient d'alléger leur attente.

Avec pour tout équipement leurs voix et leurs sourires, ils sont très mobiles et ne restent que peu de temps à la même place. Vous les verrez peut-être la même journée, au pavillon de la Chine, puis à l'entrée du Cinéma 360, près du Kiosque International, à la Place de la Joie...

Vous vous souviendrez de Joanne "la belle des belles", de Marie-Marthe "la Gaspésienne", de Pierre "de Repentigny", et de Gilbert, "l'homme de la lune". Vous évoquerez la musique de leurs voix ensoleillées qui aura ajouté un peu d'enchantement à votre journée.

Et si vous voulez un souvenir plus concret, ils ont gravé un microsillon qu'ils pourront vous offrir dans quelques jours...

(30)

Renseignements:  
Les Troubadours de Terre des Hommes Enrg.  
7260 rue Boyer, app. 2,  
Montréal, Qué.